

Extrait du El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Kirchner-le-responadio-a-Aznar-La-Argentina-se-ayuda-a-si-misma-defendiend-o-sus-intereses>

Kirchner le respondi3 a Aznar : "La Argentina se ayuda a s3 misma defendiendo sus intereses"

- Empire et R3sistance - Union Europ3enne - Espagne -
Date de mise en ligne : mercredi 25 f3vrier 2004

Copyright 3 El Correo - Tous droits r3serv3s

El jefe del gobierno español había asegurado que hace falta que "la Argentina esté a favor de la Argentina". Kirchner opinó que "durante muchos años el país no se ayudó a sí mismo", pero dijo que su gestión quiere "revertirlo".

Por Mr X

[Clarín](#), 25 de febrero del 2004

El presidente Néstor Kirchner acusó recibo de las recomendaciones del jefe del gobierno español, José María Aznar, y le respondió, aunque con cierta moderación y un dejo de ironía : "La Argentina ahora se ayuda a sí misma defendiendo sus intereses como corresponde".

"Todo lo que propone (el Gobierno) es lo máximo que puede hacer con humildad la Argentina ayudándose a sí misma y a aquellos con los que tiene compromisos", sostuvo Kirchner en Casa de Gobierno.

Aznar había dicho ayer, en una conferencia de prensa para periodistas latinos en Madrid, que "España siempre estuvo a favor de la Argentina, pero ahora falta que la Argentina esté a favor de Argentina". El juego de palabras deslizó cierta incertidumbre sobre cuál será la postura del gobierno español en las negociaciones con el FMI con vistas a la segunda revisión del acuerdo del cual depende el pago de un vencimiento por US\$ 3.100 millones.

Sin embargo, la respuesta del santacruceño fue medida, aunque con cierto tono irónico. Kirchner admitió que "es verdad que la Argentina durante muchos años no se ayudó a sí misma".

"Querido amigo y señor presidente, durante muchos años el país tuvo conducciones que le dieron la espalda y es evidente que los gobernantes españoles procedieron distinto a los nuestros", dijo el Presidente.

Además, en una suerte de diálogo imaginario con Aznar, aseguró que "si usted viera las refinanciaciones, megacanjés, blindajes, como se permitió que la Argentina se endeude, estaría en claro que dijo una de las frases más felices. En esos momentos Argentina no se ayudó a sí misma, pero ahora queremos revertir eso".

Una respuesta más contundente llegó en declaraciones radiales de parte del ministro del Interior, Aníbal Fernández, que advirtió que "los presidentes serios de los países serios, nunca advierten a los presidentes de otros países".